

WILLKOMMEN AN DER OBERGRUNDSTRASSE 127!

Unsere Tanz-Ballettschule 117 wird saniert.
Ein ehrenwertes Haus gebaut um 1900; ist in die Jahre gekommen.

Nebst der Umgebung, die neu arrangiert wird, werden auch marode Leitungen neu gelegt und die mittlere Wohnung total neu konzipiert.

In der Tanz-Ballettschule gibt es überall neue Böden, eine Kochnische, einen direkten Durchgang von der Garderobe zur Nasszelle, sowie ein komplett neues Badezimmer.

Unser Hauseigentümer stand vor der Wahl, das Haus abzureissen oder zu renovieren. Wir sind sehr froh, dass er sich für die zweite, allerdings sehr aufwendige Variante entschieden hat.

Für uns heisst das deshalb, für einige Monate im **Centro, Obergrundstrasse 127** weiter zu trainieren. Wir werden unser Angebot uneingeschränkt weiterführen. Wir nutzen die Weihnachtszeit, um sämtliches Material inkl. Tanzboden und Spiegel im 127 für uns parat zu machen ... und hoffen ... dass ihr mit uns im **Januar 2022** starten werdet. Vielen Dank für eure Treue!

Herzlich Mariana und Malica

